

SELECCIÓN DE PRENSA LOCAL



2 DE ABRIL DE 2010



Coordinación
de Información
y Medios



Diario de Querétaro

ORGANIZACION EDITORIAL MEXICANA AÑO XLVII No. 17,458 <http://www.diariodequeretaro.com.mx> MARIO VAZQUEZ RAÑA, Presidente y Director General MARIO LEON LEYVA, Director Adjunto
QUERETARO QRO. VIERNES 2 DE ABRIL DE 2010 PRECIO \$3.00



Presentan a **HOMICIDAS**
MATARON A ALMA ROSA MOLINA VILLALOBOS DESPUES DE UN SECUESTRO FICTICIO

POLICIA



Mancarmen
Coronel bulicérez
SOCIEDAD



Paulette
Buscan a misterioso sujeto involucrado en el asesinato
NACIONAL



El Obispo Mario de Gasparin encabezó el Lamentorio de Pius en la Catedral y advirtió que esta ceremonia "no es un espectáculo para la fosa".

Lección de servicio al prójimo

por José Luis Rodríguez Palomares

El lavatorio de pies no es un espectáculo para la foto sino un ejemplo para imitarse, para que aprendamos a amar y a servir de corazón a los hermanos, comenzando en el ámbito familiar, aseveró el Obispo de Querétaro, Mario de Gasparin, en la celebración eucarística de "La Cena del Señor", en el templo de Catedral, ayer por la tarde.

En el Jueves Santo, el jerarca católico dijo que "la moderna cultura de la imagen tiende a volverlo todo espectáculo, desde el crimen hasta lo más sagrado; de lo espectacular a lo banal y ridículo hay un solo paso".

Ver: LECCION... 24

Benefició 354 mil el no pago de tenencia

Se cumplió la meta al 97%, "Regularizate" recaudó \$350 millones

por Héctor Ayala

El plazo para la realización del trámite y ser beneficiario del programa Querétaro Cerca de tu Economía Familiar 2010 ha llegado a su fin, en el que más de 354 mil queretanos obtuvieron la exención del pago de la Tenencia Vehicular, lo que representa el 97 por ciento de la meta propuesta.

La afluencia de contribuyentes que se registró el día de ayer, llegó a 23,628 en todos los módulos y cajas de recaudación a lo largo de la entidad, destacando por concurrencia, el municipio de Jalpan, donde se atendió al último contribuyente

a las 20:51 horas, San Juan del Río a las 23:55 horas, y en la capital, el auditorio Josefina Ortiz de Domínguez, que cerró a la 01:20 horas y la Dirección de Ingresos, ubicada en Madero 105 cuyas cajas también cerraron a la 01:20 horas.

Del programa Regularizate, donde el contribuyente se puso al corriente del pago de tenencias anteriores y otros impuestos, la recaudación fue de 228 millones de pesos.

Por concepto de vehículos de lujo y personas morales (empresas), se recaudaron casi 122 millones de pesos, de los cuales, todo el recurso será destinado al Programa Soluciones, a fin de apoyar a

aquellas familias queretanas que tienen menos oportunidades económicas.

Asimismo, se reitera que para honrar la responsabilidad de los ciudadanos contribuyentes cumplidos, no habrá preferencia.

A partir de ayer solamente tendrán la oportunidad de aprovechar el beneficio del programa, los contribuyentes con vehículos nuevos, ya que tendrán 15 días hábiles después de la compra del vehículo, para obtener el beneficio.

También, se indica que la respuesta al programa creado por el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, por parte de los ciudadanos fue muy importante,

ya que además de beneficiar la economía de las familias queretanas, se promovió la corresponsabilidad, pues se incentivó a los ciudadanos a estar al corriente de sus contribuciones fiscales, lo que fortalece la cultura fiscal entre los contribuyentes queretanos.

Querétaro es referente con este programa, ya que se demostró que a través de un mecanismo novedoso, moderno, dinámico y además, apoyando a las familias en su economía, prácticamente se está compensando la recaudación que se tuvo en años anteriores.

Ver: BENEFICIO... 24

Garrido asume la Presidencia

Desangelada asunción de Dalía en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Beneficiada por la fecha, la diputada del PRI, Dalía Xóchitl Garrido Rubio inició su periodo de seis meses como presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura.

Este Jueves Santo, la diputada arrojó la primera sesión del órgano de gobierno, para después ofrecer rueda de prensa.

Un día antes, el miércoles había recibido de manos de su compañero de partido y conculcador legislativo, Héctor Rábago García, 102 asuntos pendientes por discutirse, los cuales corresponden a 33 leyes, 61 decretos y 8 acuerdos.

Ver: GARRIDO... 24



LA PRINCESA Dalía asumió en una sesión breve y ávida sesión asistencial.



PEPE CALZADA organizó un partido de fútbol entre personajes de gobierno y los periodistas queretanos. Por los "Calzadas Boys", que ganaron 7 a 5, allanaron -edemsa del gobernador- Gustavo Nieto, Abel Magaña y hasta el legendario Héctor Aljuzal Zaldúa. Habrá desempate.

Paraliza a Arroyo Seco el desplome de remesas

Ya nadie invierte, se queja el alcalde

por Sergio Hernández Saucedo

Construcción, apertura de negocios, inversiones... hoy todo está detenido en el lejano municipio

de Arroyo Seco. Las divinas arrancadas se han parado y su economía se intenta llevar de aire con los \$65 millones de presupuesto...

El edil Ángel Torres señala que hoy quien dice que los migrantes

están regresando, que con sus dólares están generando algo de inversiones luego de no encontrar empleo.

Ver: PARALIZA... 44

"Clientes" del hampa

Tiendas de conveniencia son las más asaltadas

por Laura Banda Campos

Las tiendas de conveniencia siguen siendo el giro comercial más afectado por los asaltos registrados en los diferentes puntos de la entidad, informó el presidente de la Camaco, Pedro Paredes Reséndiz.

Dijo, que se trata de negocios que por sus condiciones de operación diaria han sido "blanco" de la delincuencia ocasionando por consecuencia pérdidas importantes, pero también la necesidad de reforzar las medidas de seguridad.

Señaló, que los robos en estas tiendas han sido importantes y en diferentes zonas de la entidad, particularmente del área metropolitana, de aquí el compromiso del comerciante para invertir en equipos y medidas preventivas de seguridad.

Sin precisar el monto exacto que el gremio comercial ha tenido que desembolsar para el rubro de seguridad, sí estimó que de manera inicial éste ha sido equivalente al 5 por ciento de su presupuesto.

Ver: CLIENTES... 34



Gisele vuelve a Brasil

La supermodelo brasileña Gisele Bündchen llegó a Sao Paulo acompañada de su bebé, Benjamin, fruto de su matrimonio con Tom Brady; la bella se alista para rodar promocionales para un canal de TV.



Festival

Visitantes se sientan junto a un cerezo florecido en Washington en donde continúa el Festival Nacional de los Cerezos en Flor.

VIERNES 2 DE ABRIL DE 2010

noticias

la verdad cada mañana

Querétaro, Qro.
Año XXXVII No. 13284
\$7.00

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL
LIC. ROGELIO GARFÍAS RUIZ

VIERNES SANTO



La Pasión de Cristo y el dolor de María, a 2010 años, siguen siendo recordados; ayer se llevó a cabo el lavatorio de pies y después la visita de las siete casas; hoy se escenificarán el Via Crucis y la Procesión del Silencio. Foto Francisco Ruíz

"Siete casas", se cumplió aquí la vieja tradición...

POR ENRIQUE ZAMUDIO
Noticias

Los templos de Querétaro se fueron vistiendo de gente. Todo el día el andar de una casa a otra hasta completar las siete. Es Jueves Santo y el sol ilumina la rosada cantera. Se cumplió con la tradición añeja, aun cuando está amenazada por el olvido y la indiferencia de la juventud. En Querétaro las opciones son numerosas: de Peñuelas a Casablanca; de Satélite a Hércules; de Santa Rosa Jáuregui a Carretas. En toda colonia de la capital se encuentra un templo. En Capuchinas el Padre Jorge López Colón desde temprano esperaba los feligreses.

Hay quien realiza la visita a solas, cobijado por la intimidad, y se dispone a meditar bajo la mirada de la imagen de San Charbel Makhlouf. Silencio. Murmullo. Luego de unos minutos, decide continuar. Se persigna. Reverencia. Rodilla al suelo y sale del templo. Se sigue el recorrido, se encuentra la iglesia "de las palomas". El altar de la iglesia del Carmen, se luce ante la contemplación de los turistas. No todo es rezo y contemplación, la tradición también es comida y juegos tradicionales, aguas de borchata y fresas; de limón, las nieves, Jarritos con piñonete, Papitas, chicharrón y churritos. Pan y más pan.

PÁGINA 6 A



MILES DE personas acudieron a cumplir con la visita de las siete casas o templos. En Querétaro hay suficiente para preservar el ritual.

LAVATORIO



El Papa Benedicto XVI encabezó en el Vaticano la ceremonia del Lavatorio de Pies; ahí pidió luchar contra la violencia. PÁGINA 11 A

DESPLOME



El escenario donde hoy actuó Elton John en Chichen Itza se desplomó cuando era instalado; de cualquier forma habrá función. SUCESOS

Exentaron pago de tenencia 354 mil 763

Se alcanzó el 97% de la meta

Noticias

Cumplido el plazo para ser beneficiario del programa "Querétaro cerca de tu economía familiar", que otorgó la exención del pago de la Tenencia vehicular del 1 de enero al 31 de marzo, se logró una participación de 354 mil 763 contribuyentes y se alcanzó el 97 por ciento de la meta.

El 31 de marzo se tuvo una afluencia de 23 mil 628 contribuyentes en los módulos y cajas de recaudación que operan en el estado, y las cajas cerraron hasta que se atendió al último ciudadano que deseaba hacer el trámite.

mite.

Se reportó que en Jalpan el último contribuyente fue atendido a las 20:51 horas; en San Juan del Río, a las 23:53 horas. En la capital, el Auditor José Ortiz de Domínguez cerró a las 01:20 horas. En la dirección de Ingresos, ubicada en Madero 105, las cajas cerraron a las 01:20 horas.

En el programa Regularízate, que contempla el pago de tenencias anteriores y otros impuestos, la recaudación fue de 229 millones de pesos.

Por concepto de vehículos de lujo, personas naturales o empresas, se recibieron casi 122 millo-

nes de pesos, de los cuales, todo el recurso será destinado al Programa Soluciones, a fin de apoyar a aquellas familias queretanas que tienen menos oportunidades económicas.

Se reiteró que no habrá prórroga en este programa, de manera que a partir de ayer solamente tendrán la oportunidad de aprovechar el beneficio del programa, los contribuyentes con vehículos nuevos, siempre que hagan el trámite 15 días hábiles después de la compra del vehículo.

Por la respuesta y beneficios generados en la economía familiar, el titular del Poder



SE LOGRÓ el 97 por ciento de la meta; Jorge López Portillo. Foto: Tostado.

Ejecutivo garantizará la continuidad de este programa el próximo año.



LA DIPUTADA presidenta Dalia Garrido Rubio tras asumir la nueva Mesa Directiva del Poder Legislativo.

Acuerdos y leyes más justas, llama D. Garrido

Asumió presidencia del Congreso

POR JORGE VARGAS
Noticias

Al asumir la presidencia de la LVI Legislatura del Estado, la diputada Dalia Garrido Rubio llamó a sus colegas a privilegiar el diálogo y apartarse de intereses personales o de grupo, así como de ocurrencias.

En ceremonia, a la que asistieron la mayoría de los diputados, dijo que el trabajo legislativo debe corresponder a las necesidades y requerimientos más sentidos de la sociedad. Abolviendo el recinto legislativo, Garrido Rubio dijo que ese es el espacio natural, "donde una sociedad plural como la nuestra, privilegia el diálogo por la búsqueda de leyes que garanticen el desarrollo equilibrado de los queretanos, ya que esto nos obliga a mantener el más amplio canal de comunicación, estableciendo un quehacer legislativo, que garantice la unidad de la

sociedad, a través de acuerdos consensados que se vean reflejados en leyes más justas y democráticas.

Luego, de la Dirección de Asuntos Legislativos y Jurídicos del Congreso del Estado le informaron que están pendientes de dictamen 33 leyes, 61 decretos, 8 acuerdos y faltan dos asuntos más de ser sancionados por el pleno camarál.

Con ella compartirán la responsabilidad hasta el 25 de septiembre próximo: Creenciano Serrano (PRD), vicepresidente; Antonio Cabrera (Nueva Alianza), primer secretario; y Gerardo Cuamaler (PAN), segundo secretario.

También estuvo el coordinador del PAN, diputado León Enrique Bolaño Mendoza, y los diputados María García Pérez, Salvador Martínez Ortiz y Pablo Ademar Castellanos Ramírez, quienes no aprobarían la coordinación de Bolaño Mendoza.

Buscan a un amigo de la madre de Paulette

Agencias

México, DF.- La Procuraduría General de Justicia del DF anunció que busca a un sujeto que está relacionado con la desaparición y muerte de la menor Paulette Gehara Farah, cuyo cuerpo fue hallado el miércoles en su propia habitación tras 10 días de permanecer desaparecida.

El titular de la dependencia, Miguel Ángel Mancera, destacó que ya se giró la instrucción para dar con el paradero de un hombre, presunto amigo de Lieth Farah, madre de la menor

fallecida e indicada por el caso.

Por su parte, el procurador mexiquense, Alberto Bazbaz Sacal, dijo que de acuerdo con las investigaciones, Paulette murió entre el lunes 22 y la madrugada del viernes 26 de marzo pasado.

Con base en la prueba pericial de cronotanatología, aplicada al cuerpo de la pequeña, según el procurador, se determinó que su deceso se registró entre cinco y nueve días antes de que se practicara la necropsia.

SUCESOS

Banqueta

DECEPCIÓN INESPERADA

La inmadurez política de algunos diputados quedó desnuda durante la ceremonia de instalación de la segunda Mesa Directiva del Poder Legislativo, ayer. Pues, con su ausencia, sólo demostraron eso. Con berrinches infantiles no se logran los grandes acuerdos. La calidad del trabajo legislativo se muestra la seriedad con que asumen su compromiso. Por que no representan a su partido solamente; sobre todo representan a la sociedad, que es la que les dio el voto, aun a aquellos legisladores que lo son bajo el principio de representación proporcional. Por esto, las palabras de la presidenta Dalia Garrido Rubio, de trabajar al margen "de ocurrencias y de intereses personales y de grupo", encajan con precisión. No nos quieren presuntir que son grandes políticos, cuando en los hechos nos demuestran lo contrario, haciendo rabietas por nimiedades...

PÁGINA 3 A

CHEQUELO:

EL TIEMPO
Mín. 12 Máx. 27

DESP/NUBLADO

SANTORAL
FRANCISCO DE PAULA,
MARIA ESPERANZA

COLUMNAS:

Carlos Jiménez E.
QUERÉTARO HOY 3A
Filiberto López
OTRA PERSPECTIVA 12A
Alejandro Villagómez
TEMAS POLÍTICOS 13A
É.G.le
NOTI CITAS 13A

Garrido asume la Presidencia

Desangelada asunción de Dalia en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Bendecida por la fecha, la diputada del PRI, Dalia Xóchitl Garrido Rubio inició su periodo de seis meses como presidenta de la Mesa Directiva de la LVI Legislatura.

Este Jueves Santo, la diputada arrancó la primera sesión del órgano de gobierno, para después ofrecer rueda de prensa.

Un día antes, el miércoles había recibido de manos de su compañero de partido y coordinador legislativo, Hiram Rubio García, 102 asuntos pendientes por dictaminar, los cuales corresponden a 33 leyes, 61 decretos y 8 acuerdos.

Foto: Gybsan Villagómez



LA PRIISTA Dalia asumió en una sesión breve y ante escasa asistencia.

Al evento de arranque —el jueves a las 9:00 de la mañana— acudieron sólo la mitad de los diputados y tres de ellos tenían que hacerlo porque forman parte de la Directiva: Crecenciano Serrano Hernández, del PRD, como Vicepresidente; Gerardo Cuanalo Santos, del PAN y Antonio Cabrera Pérez, del PRI, como primer y segundo Secretarios.

Del PAN, asistió el coordinador legislativo León Enrique Bolaño Mendoza, además de María García Pérez, Salvador Martínez Ortiz y Pablo Ademir Castellanos. Y del PRI, Blanca Pérez Buenrostro, Bernardo Ramírez Cuevas, Juan José Jiménez Yáñez, Jesús Llamas Contreras y Joaquín Cárdenas Gómez.

“Este es el espacio natural, donde una sociedad plural como la nuestra, privilegia el diálogo por la búsqueda de leyes que garanticen el desarrollo equilibrado de los queretanos; ya que

esto nos obliga a mantener el más amplio canal de comunicación, estableciendo un quehacer legislativo, que garantice la unidad de la sociedad, a través de acuerdos consensuados que se vean reflejados en leyes más justas y democráticas”, afirmó Garrido Rubio en un mensaje en el que destacó la necesidad de diálogo y consenso.

Fue el director de Asuntos Legislativos y Jurídicos, Fernando Cervantes Jaimes, quien dió el informe de los asuntos a los que corresponde trámite legislativo y se encuentran pendientes o en proceso de dictamen.

“102 iniciativas pendientes de dictaminar, las cuales corresponden a 33 leyes, 61 decretos y 8 acuerdos; sólo faltan dos de ser presentadas ante el Pleno”, dijo el director.

Luego, la presidenta de la Mesa Directiva otorgó el uso de la voz al diputado Bernardo Ramírez Cuevas, quien expresó su deseo de que en este periodo se realicen los trabajos pertinentes, y manifestó su apoyo al trabajo de este órgano.

Denuncia Rocha politización de recursos federales

El diputado Juan Fernando Rocha Mier, presidente de la Comisión de Desarrollo Agropecuario en la LVI Legislatura, acudió a la ciudad de México para entrevistarse con el director general de Concertación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Ing. Januario de los Ríos Núñez.

En entrevista, resaltó la inquietud que existe con respecto a la politización de los recursos federales que se ejercen en la entidad queretana, por lo que el legislador solicitó que se di-

fundiera entre los productores el origen real de los recursos que se ejecutan en el estado, ya que la mayoría de los programas operan en una proporción, de un peso estatal por cada 3 pesos federales.

El diputado Juan Fernando expresó al director de Concertación de la Sagarpa, su preocupación de los casos que han ocurrido en algunas secciones distritales de esta dependencia federal, específicamente en la Sierra Gorda, en donde resaltan colores de partidos políticos en las instalaciones donde se ubican las ofici-

nas, entre algunas anomalías más que los propios productores denuncian, tal es el caso de los Consejos de Desarrollo Municipal, donde se pretende manipular su conformación pasando por encima de su autonomía y esencia.

Señaló también que se debe afinar la estrategia, para que los programas que ofrece la Sagarpa lleguen a todos los productores en tiempo y forma, que las reglas de operación se difundan de tal manera que puedan aprovecharse aún más los recursos que destinan.

Exentaron pago de tenencia 354 mil 763

Se alcanzó el 97% de la meta

Noticias

Cumplido el plazo para ser beneficiario del programa "Querétaro cerca de tu economía familiar", que otorgó la exención del pago de la Tenencia vehicular del 1 de enero al 31 de marzo, se logró una participación de 354 mil 763 contribuyentes y se alcanzó el 97 por ciento de la meta.

El 31 de marzo se tuvo una afluencia de 23 mil 628 contribuyentes en los módulos y cajas de recaudación que operaron en el estado, y las cajas cerraron hasta que se atendió al último ciudadano que deseaba hacer el trá-

mite.

Se reportó que en Jalpan el último contribuyente fue atendido a las 20:51 horas; en San Juan del Río, a las 23:53 horas, y en la capital, el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez cerró a la 01:20 horas. En la dirección de Ingresos, ubicada en Madero 105, las cajas cerraron a la 01:20 horas.

En el programa Regularízate, que contempla el pago de tenencias anteriores y otros impuestos, la recaudación fue de 228 millones de pesos.

Por concepto de vehículos de lujo y personas morales o empresas, se recaudaron casi 122 millo-

nes de pesos, de los cuales, todo el recurso será destinado al Programa Soluciones, a fin de apoyar a aquellas familias queretanas que tienen menos oportunidades económicas.

Se reiteró que no habrá prórroga en este programa, de manera que a partir de ayer solamente tendrán la oportunidad de aprovechar el beneficio del programa, los contribuyentes con vehículos nuevos, siempre que hagan el trámite 15 días hábiles después de la compra del vehículo.

Por la respuesta y beneficios generados en la economía familiar, el titular del Poder



SE LOGRÓ el 97 por ciento de la meta: Jorge López Portillo Tostado.

Ejecutivo garantizará la continuidad de este programa el próximo año.

Supervisa "Soluciones" la Contraloría Social

Noticias

Para garantizar la correcta aplicación de los recursos públicos en los programas sociales, la secretaria de la Contraloría, a través de la dirección de Prevención y Evaluación y del departamento de Contraloría Social, está incorporando a los beneficiarios en el desarrollo de esquemas de supervisión.

Clarisa Torres Méndez, secretaria de la Contraloría, informó que para cumplir con la normatividad en la supervisión de recursos que son de origen federal, estatal y municipal, se capacita a los funcionarios y ciudadanos para que puedan desempeñar la tarea en forma adecuada, y que en el ámbito estatal la Contraloría Social vigilará el uso adecuado de recursos de Soluciones.

La secretaria de la Contraloría ha realizado ya un total de 12 talleres dirigidos a funcionarios en municipios como Amealco, San Joaquín, Tolimán, Jalpan y El Marqués, así como en seis delegaciones del municipio de Querétaro; por lo que hace a la sociedad, refirió que se han desarrollado cinco talleres a 152 padres de



ES FUNDAMENTAL impulsar una cultura de la supervisión: Clarisa Torres Méndez.

familia, beneficiarios del programa Escuelas de Calidad en los municipios de Arroyo Seco, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros y Pinal de Amoles.

Además de Escuelas de Calidad, la capacitación también se realiza en programas como: Infraestructura Básica para la Atención de los Pueblos Indígenas, Construcción y Rehabilitación de Sistemas de Agua Potalbe, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Rurales.

Pepe Gómez

VIERNES SANTO



Banqueta

DECEPCIÓN INESPERADA

La inmadurez política de algunos diputados quedó desnuda durante la ceremonia de instalación de la segunda Mesa Directiva del Poder Legislativo, ayer. Pues, con su ausencia, sólo demostraron eso. Con berrinches infantiles no se logran los grandes acuerdos. La calidad del trabajo legislativo estriba en la seriedad con que asumen su compromiso. Porque no representan a su partido solamente; sobre todo representan a la sociedad, que es la que les dio el voto, aún a aquellos legisladores que lo son bajo el principio de representación proporcional. Por esto, las palabras de la presidenta Dalia Garrido Rubio, de trabajar al margen "de ocurrencias y de intereses personales y de grupo", encajan con precisión. No nos quieran presumir que son grandes políticos, cuando en los hechos nos demuestran lo contrario, haciendo rabieta por nimiedades...

DÓNDE ESTÁ EL PARAÍSO OFICIAL

El obispo emérito de Cuernavaca, el queretano Florencio Olvera Ochoa, está igual de pasmado que millones de mexicanos, por tanta inseguridad pública -¿y nacional?- que hay en México. Dice que ve a este país "muy dividido", y afirma -en consonancia con muchos más- que el empleo de la fuerza militar para abatir la delincuencia organizada, "son medidas parciales". Ni se le ocurra seguir hablando verdades, monseñor, porque le van a repetir que "también se vale hablar bien de México", una frase que no denota sino una rabieta adolescente. Porque, cómo hablar bien de una nación que se nos resquebraja entre las manos; cómo ufanarnos de un paraíso que de pronto se convirtió en un infierno. ¿Sabe, monseñor, que lugares como Torreón, por ejemplo, parecen ciudades con toque de queda? Los que de allá vienen a visitarnos, dicen que las carreteras "están bien calientes" (con retenes, pero de delincuentes).

PENSAMOS IGUAL, DOCTOR

El director de la Facultad de Derecho de la UAQ, doctor César García Ramírez, dice que el caso del ex contralor estatal, Ricardo del Río Trejo, defensor de algunos ex funcionarios públicos de primer nivel, no es un asunto de competencias, de legalidad, sino que tiene que ver más con el sentido común. Por supuesto. Lo que indigna no es que el señor del Río Trejo defienda al ex Oficial Mayor de Gobierno, sino que lo haga con altivez, presumiendo una calidad humana que, en la forma en como la exhibe, nos hace dudar de ella. Pues, si el ex funcionario público nada en la honorabilidad, debe ceñirse a la humildad. El coraje que nos da, doctor, es que este tipo de gente se sienta, de pronto, inatacable, infalible...